

District Court of Washington, County of _____
Окружной суд штата Вашингтон, округ _____

Plaintiff,
Истец,

vs.
против

Defendant.
Ответчик.

No. _____
№ _____

SMALL CLAIMS JUDGMENT
РЕШЕНИЕ ПО ИСКУ С
НЕБОЛЬШОЙ СУММОЙ

This matter was heard in open court on the date stated below. Pursuant to:
Данное дело было рассмотрено в открытом судебном заседании в указанную ниже дату. В соответствии с:

- Trial Default Dismissal Mediation Agreement
Судебным разбирательством [-] Вынесением решения по умолчанию
[-] Отклонением [-] Соглашением о медиации

The court, having considered all the evidence presented, does hereby **ORDER**
Суд, рассмотрев все представленные доказательства, настоящим **ПРИКАЗЫВАЕТ**

- The Plaintiff's claim Defendant's counter claim is denied.
В удовлетворении иска истца [-] встречного иска ответчика отказать.
- The Plaintiff's claim Defendant's counter claim is granted and a judgement against the
 Plaintiff(s) Defendant(s) as set out below:
Иск истца [-] встречный иск ответчика удовлетворить и вынести решение против
[-] истца (-ов) [-] ответчика (-ов), как указано ниже:

PRINCIPAL \$ _____
ОСНОВНАЯ СУММА \$

TOTAL JUDGMENT \$ _____
ОБЩАЯ ПРИСУЖДЕННАЯ СУММА \$

FILING FEE \$ _____
РЕГИСТРАЦИОННЫЙ СБОР \$

POST JUDGMENT INTEREST RATE _____ %
ПРОЦЕНТНАЯ СТАВКА ПОСЛЕ ВЫНЕСЕНИЯ
РЕШЕНИЯ _____ %

SERVICE FEE \$ _____
ПЛАТА ЗА ВРУЧЕНИЕ \$

Explanation of decision: _____
Объяснение решения:

NOTE: The clerk will enter this judgment into the judgment docket of the court and, if the losing party fails to pay the judgment within 30 days after such entry, reasonable costs and attorney fees are allowed in enforcing the judgment. The clerk will provide a certified copy of the judgment to the prevailing party for no additional cost.

ПРИМЕЧАНИЕ: Секретарь суда внесет данное решение в реестр судебных решений и, если проигравшая сторона не оплатит присужденную по решению суда сумму в течение 30 дней после внесения решения в реестр, разрешается возместить разумные расходы и гонорар адвоката, связанные с исполнением решения. Секретарь суда предоставит заверенную копию решения выигравшей стороне без дополнительной оплаты.

DATED: _____
ДАТА:

DISTRICT COURT JUDGE
СУДЬЯ ОКРУЖНОГО СУДА